
 

                        Nom de l'école et commune 
 
 
 
 
 
 

EE Le Petit Muce 

52, av. du Gal. Leclerc 
91470 Forges les Bains 
 

 

Procès verbal  
du Conseil d'école 

 

Conseil d'école n°3 Date : 09/06/2016 Durée : 2 H00  

  

Participants : 

Représentants des parents d'élèves:  

     Mme CARON / PEEP      

     Mme GRENECHE / PEEP 

Mme SOYER / PEEP  

Mme KRISNER / PEEP 

Mme PERRIER / PEEP 

Mme BOSSELUT / FCPE 

M. LOUIS / FCPE 

       

  

                              Enseignants :  

                   - Mme LAFITE C. 

                   - Mme LANCRE C. 

                        - Mme KAROYAN F. 

                        - Mme MICHON A.M. 

                   - Mme CHARRIER C. 

                   - Melle MENEY C. 

                   - Mme GRANGE I. 

                   - Melle DUPEYRON F. 

                   - Mme MARCELIN  

                   - Mme NOMINE M. 

                   - M. DEGEORGE N. 

                   - Mme LEINEN K. 

                    

                    

 

      

     

Représentants de la mairie :  

      Mme CHABRIER / adjointe au maire 

      Mme BONNET / Conseillère municipale 

       

Excusés : M.HESLING /  IEN 

                 Mme CARIA / Parent élue 

                 Mme GRANGIER / PEEP 

                 M. YENGO / PEEP 

 

Président de la séance : Mme GRANGE                              Secrétaire : Mme LEINEN 

  

Ordre du jour :   

      -  Les Liaisons inter et intra cycles.  

 

      -  Projets et sorties de fin d’année. 
 

- Bilan des APC (activités pédagogiques complémentaires).  
 

- Bilan de la coopérative scolaire.  

 
- Bilan du dernier exercice sécurité.  

 
- Budget 2016.   

 
- Rentrée 2016 - 2017. 

 
- Adoption des listes de fournitures 2016 – 2017. 

 
- Constitution du bureau des élections. 

 
- Présentation des consignes Vigipirate intrusion / attentat. 

  



 

1 –LIAISON INTER ET INTRA CYCLES 

● Visite des GS les jeudi 26 et vendredi 27 mai : déjeuner au self puis visite des locaux pilotée par des CM1 
et CM2. 
● Mardi 7 juin: course d’orientation GS/CP.   
● Echanges GS/CP en classe les mercredis 15 et 22/06 (travail autour de la lecture compréhension). 
● Jeudi 2 juin: visite des CM2 au collège de Limours.  
 

 

2.PROJETS ET SORTIES DE FIN D’ANNEE 

● CM1A et CM2 : classe transplantée au Grand-Bornand du 23/05 au 27/05. Bilan de la classe + 
Présentation de quelques photos prises au cours des différentes activités réalisées lors du séjour. 
● Les CP (le 14/ 06) et CE1(le 01/07) : Découverte de l’espace animalier de Rambouillet.  
● CE1A : sortie au centre équestre de Gif-sur-Yvette le 25/05 
● CE1A et B: animation autour des abeilles et de leur rôle le 17/06 
● Les CM1 et CM2: rencontres orientation de circonscription à Fontenay-les-Briis le 20/06. 
● Les CE2: le 30/06 sortie au château de Breteuil. 
● CM1B/ CM1-CM2: le 30/06 sortie à Thoiry. 
● CPB, CE1A, CM1/CM2 et CM2 : spectacle de chorale le 30/05 salle Messidor. 
● Accueil des parents de futurs CP + des nouveaux arrivants le 28/06/16. 
● Cycle3: le 01/07 Rencontres d’athlétisme au stade. 
● CM1A / CM2: Journée randonnée dans la commune le 04/07. 
● Cycle2: le 04/07 Rencontres d’athlétisme au stade. 
 
3.BILAN DES APC 

L’aide est proposée soit le matin de 8h20 à 8H50 soit le soir de 16H à 17H. Le matin, il faut veiller à être 
ponctuel afin de ne pas empiéter sur ce temps d’aide.  
71 enfants en ont bénéficié, soit environ 26 % des élèves.  
Les enfants qui en ont le plus bénéficié  ont eu 21 h et ceux qui en ont le moins bénéficié 2H.  
 

 

4. BILAN DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 

Rapprochement entre le budget prévisionnel présenté lors du 1er conseil d’école et la situation des 
comptes au 09/06/16.  
Au niveau des recettes : Les dons des parents ont été plus importants qu’estimé en début d’année : 3 958 € 
perçus .Cette somme a permis de majorer le montant alloué par élève à 23€. L’équipe enseignante 
remercie les familles pour leur soutien.    
La vente des photographies scolaires a également permis une rentrée plus significative que prévu, soit 
1 200 €. 
La vente de tickets de tombola au profit des PEP (pupilles de l’enseignement public) a permis à l’école de 
percevoir 200 €,la PEP allouant aux écoles  2€ par carnet complet vendu . Cette somme est destinée au 
« mieux vivre à l’école ».  
Au niveau des dépenses : Sorties scolaires ( bilan à réaliser à l’issue de l’année scolaire) ; amélioration du 
cadre de vie : achat de gobelets pour les CP (186 €), achat de médailles, matériel et CD (109,88 €) ; 
adhésion à l’OCCE (491,75€) .  
Somme restante estimée en fin d’année : 791,91€. 
                                             
 
5. BILAN DU DERNIER EXERCICE SECURITE 

3ème exercice réalisé le 13/04. Cet exercice était inopiné, les enseignants et élèves n’avaient pas été 

avertis.  

Le temps   d’évacuation a été de 2’45 (contre 3’17 lors du second exercice et 3’40 lors du 1er). 

 

 

 



6. BUDGET 2016 
Présentation d’un comparatif entre le budget obtenu en 2015 et le budget obtenu en 2016 (budget établi en 

année civile). 

Au niveau des fournitures scolaires : majoration de 2 775 € (prise en compte de la croissance des effectifs 

pour 2016-2017). L’équipe souligne qu’elle a eu à cœur de passer l’essentiel de ses commandes avant le 3 

juin afin de bénéficier de réductions plus importantes auprès du fournisseur. 

Sorties éducatives : majoration importante du budget, celui-ci incluant la classe de découverte dont le coût 

total s’élevait à 21 181 € (coût effectif supporté par la commune  6 678€).   

L’équipe enseignante remercie la commune pour ce budget qui a permis aux classes de CM1A et CM2 de 

partir en classe multisports au Grand Bornand du 23 au 27 mai. Mme Chabrier précise que la commune a 

toujours été désireuse de soutenir ce genre de projet. 

Mobilier : le budget obtenu est inférieur de 3 080 € à celui de l’année dernière auquel s’ajoutait  1 540 € de 

matériel scolaire. La demande de l’équipe était modérée eu égard la situation en 2017 qui impliquera 

l’aménagement d’une classe supplémentaire et le renouvellement du mobilier très ancien d’une des deux 

classes de CP. Elle faisait suite à un état des lieux précis du matériel disponible dans l’école.  

L’équipe précise, qu’à ce jour, des inscriptions se poursuivent et qu’il est impossible d’avoir une estimation 

précise des inscriptions qui s’effectueront probablement encore en cours d’année. 

Mme Chabrier précise qu’à sa connaissance il avait bien été convenu qu’un budget soit alloué pour le 

renouvellement d’une classe.  

->Après vérification à l’issue du conseil d’école, Mme Chabrier nous a confirmé, l’octroi d’un budget 

mobilier permettant le renouvellement d’une classe.    

Pharmacie : Aucune majoration n’a été demandée malgré la hausse des effectifs. (état précis réalisé afin de 

commander au plus juste des besoins). 

 

7. RENTREE 2016 – 2017 

Effectifs annoncés: 59 CP+51 CE1+52 CE2+52 CM1 + 68 CM2 (total : 282 élèves) 

Au vu de ces effectifs, voici la structure envisagée pour l’année prochaine: 

2 CP    -  2 CE1   -      2 CE2   -  2 CM1   -   2 CM2  - 1 CP/CM2 

 

8. ADOPTION DES LISTES DE FOURNITURES 2016 – 2017 

Les listes prévisionnelles de fournitures ont été soumises aux fédérations de parents et à Mme 

Caria (parent élue). Elles  ont été établies en conformité avec le BO du mois d’avril 2016.  

Une réunion avec des représentants de parents s’est tenue le 02/06/16. Elle a débouché sur la 

validation des listes soumises. 

Il a également été proposé aux fédérations, si cela répondait à un besoin des familles, d’étudier 

l’éventualité d’achats groupés. 

  

9. CONSTITUTION DU BUREAU DES ELECTIONS  

Les fédérations de parents vont communiquer le nom de la personne qui les représentera. La date retenue 

pour la réunion du bureau des élections est le 08/09/16 à 18h30. 

 

10.PRESENTATION DES CONSIGNES VIGIPIRATE INTRUSION/ATTENTAT 

Point sur les démarches sécurité déjà entreprises depuis la rédaction du PPMS et l’exercice de confinement:  

- Début avril : contact pris avec la gendarmerie de Limours. Rencontre avec le référent école.  

- Le 18 mai :A notre demande, et avec le périscolaire, visite de l’école avec le major, référent sureté 

du groupement de gendarmerie départemental de l’Essonne. Première mise en évidence des points 

nécessitant une adaptation/remédiation.  

Un contact sera repris avec nous à la rentrée pour une étude de la sécurisation de l’école. 

- Présentation du power point diffusé en réunion de directeurs.  

l  

Fait à :Forges les Bains                     

Le : 10/06/16 

Le secrétaire de séance 

        Karine Leinen 

Le président du conseil 

d'école                                

Isabelle Grange 

   

 


